

Alberto Salas, expresidente de la CPC, llega a startup Ceibo

La *startup* enfocada en la minería, Ceibo, anunció la conformación de un comité asesor donde participará, en su primera etapa, Alberto Salas, de larga experiencia en el sector. Salas fue presidente de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami) de 2010 a 2015, luego lideró la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) desde 2015 a 2017 y presidió SQM entre 2018 y 2022. También tiene experiencia como consultor, ejecutivo y director en mineras como Teck Quebrada Blanca, Teck Carmen de Andacollo, Enami y Enap.

“Me sumo a este consejo para apoyar con mi experiencia a que las tecnologías de Ceibo puedan ser ampliamente conocidas y valoradas en la industria por su capacidad de lixiviar sulfuros y aumentar la producción de cobre en Chile y en el mundo”, expresó Salas.